

JV Hohe Mark prüft wieder

Judo Erste Prüfung seit fünf Jahren. Erfolge auch auf Bezirksebene.

Wulfen. Ein besonderes Ereignis feierte jetzt der Judoverein Hohe Mark Wulfen: Erstmals seit fünf Jahren hielten die Wulfener in der Sporthalle der Grünen Schule wieder eine eigene Gürtelprüfung ab. Zuvor hatten die Wulfener ihre Prüfungen beim befreundeten Judo-Club Velen Reken abgelegt.

Alle Judoka - von den Jüngsten bis zu den Erwachsenen - zeigten gute Leistungen und konnten ihre Prüfungen zum nächsthöheren Gürtel meistern: fünf neue Gelb- und ein neuer Gelb-Orange-Gürtel. Jetzt können alle Prüflinge auch an Wettkampfturnieren teilnehmen.

Erfolgreich war der JV Hohe Mark zudem bei den Bezirkseinzelschaften.

Lotta Bergerfurth bestätigte bei den Titelkämpfen in Hörstel in der Wettkampfklasse U11 bis 44 kg ihren dritten Platz der letzten Woche auf Kreisebene. Dabei kämpfte sie sich unter sieben Judoka im Doppel-K.o.-System aufs Treppchen.

Ein schöner Erfolg für die junge Wulfenerin, für die die beiden Turniere ihre ersten Turnierteilnahmen überhaupt waren. Der weite Weg nach Hörstel am Teutoburger Wald, schon fast in Niedersachsen, hat sich also mehr als gelohnt.

Nicht ganz so weit hatte es Lottas Vereinskamerad Moritz Schubert. Er fuhr zu den U13-Bereichsmeisterschaften nach Herten und belegte in der Klasse über 66 kg einen guten fünften Platz.



Lotta Bergerfurth bestätigte bei den Bezirksmeisterschaften ihren dritten Platz auf Kreisebene.

FOTO VEREIN



Erstmals seit fünf Jahren konnte der JV Hohe Mark wieder eine eigene Gürtelprüfung abhalten. Bei den Prüflingen war die Laune deshalb schon vor der Prüfung gut.

FOTO VEREIN